

16.08.2023

Ideenschaufenster statt Leerstand

Ein sichtbarer Leerstand ist unschön und schadet der Atmosphäre in einer Einkaufsstraße. Das Altstadtmanagement versucht mit einem kreativen Ansatz an einem konkreten Beispiel diese Situation zu verbessern. Das ehemalige Salamander Schuhgeschäft steht seit vielen Jahren leer. Kein schöner Anblick am Eingang in die Hauptstraße.

Aktuell kann an dem Ort noch kein neues Ladenlokal entstehen. Um trotzdem eine optische Veränderung zu erreichen, hat in den letzten Wochen das Team rund um das Altstadtmanagement, mit freundlicher Unterstützung des Eigentümers und des Mieters der Immobilie, das Schaufenster ausgebaut, um daraus ein „Ideenschaufester“ zu gestalten. „Wir wollen damit Inspirationen geben was hier in Königswinter an neuer Einzelhandels- und Handwerksstruktur entstehen könnte“, so Ulrich Keinath. Ziel der Aktion ist es, zunächst potentielle Interessenten zu informieren und zu mobilisieren. Entsteht ein Leerstand, soll versucht werden, gezielt Betriebe und Händler anzusiedeln, die den Angebotsmix in der Altstadt mittelfristig so verändern, dass Bewohner und Touristen gerne die Stadt und die Geschäfte besuchen.

Neben den genannten Anregungen bietet die Stadt, die Wirtschaftsförderung und das Altstadtmanagement potentiellen Interessenten konkrete Unterstützung an, um Neuansiedlungen in der ersten Zeit zu helfen. So z.B. interessante Förderprogramme, Hilfen bei Genehmigungs- oder auch Kommunikationsfragen.

Kontakt:

Altstadtmanagement Königswinter

projekt2508 GmbH

Ulrich Keinath

Drachenfelsstraße 33 | 53639 Königswinter

www.aufbruch-koenigswinter.de

www.projekt2508.de